



Vue depuis la couverture en terrasse du 1-3 allée des Dômes vers l'ouest : au premier plan, l'immeuble dit Muraille de Chine. A gauche du cliché, maison préexistante à la création du Secteur industrialisé, puis, en bleu, le centre culturel G. Brassens, puis la crèche. À l'arrière-plan, à droite, le viaduc Saint-Jacques, et enfin des fragments des villes de Clermont-Ferrand, Chamalières et Royat. Le puy de Dôme étant dans les nuages, il est invisible ce jour-là (le 29 octobre 2020).

IVR84_20206301017NUCA

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation